

ESPAÑOL

SU TURNO, DON PEPE

El legendario Mauri promete ilusión, pide el apoyo de la grada y suerte
"en este acto de servicio al club"

"No quiero pensar que la salvación es un sueño, sino ponerme a trabajar"



Mauri, ante la puerta de la que es, desde ayer, su nueva casa

Pepe Mauri afrontó ayer su primera rueda de prensa como máximo responsable del R.C.D. Español. Eran ya las once pasadas de la noche cuando el hasta ayer secretario técnico de la entidad se ponía a disposición de los medios informativos que seguíamos en Sarriá. Y lo hizo con su sencillez, educación y elegancia habituales. Para Mauri, "éste es un acto de servicio más al Español, para el que jamás he tenido ni tendré un 'no'. Asumo la responsabilidad que se me encomienda y desde estos momentos prometo entrega total, una ilusión grande por sacar el equipo adelante y todo el trabajo del mundo".

El flamante técnico españolista explicó que "hace apenas media hora que se me ha comunicado la decisión de la junta directiva. La verdad es que lamento profundamente la marcha de Javier Clemente. Es un hombre que ha dado un gran renombre y categoría a la entidad... pero el fútbol es así. El cargo de entrenadores uno de los que más 'quemar' en este deporte y ahora me vienen a la memoria los ceses de grandes hombres como Scopelli o Santamaría, que también alcanzaron metas importantes al frente del equipo pero que tuvieron que abandonar el club antes de hora. Lo siento profundamente, pero es algo que le puede pasar a cualquier entrenador".

Planes de futuro

El pasado quedó en un segundo plano en cuanto saltó a la palestra el partido del domingo ante el Athletic. "Si no creyera que ese encuentro podemos ganarlo no estaría aquí", explicó Pepe. "Estos dos puntos tenemos que sumarlos en nuestra cuenta como sea. ¿Qué sucederá el lunes? Yo, repito, estoy al servicio del club y acataré cualquier decisión en torno a mi figura."

A este respecto hay que indicar que la intención de la junta directiva es mantener hasta el término de la presente campaña a Mauri en el banquillo de Sarriá. Para la próxima temporada se trabajará con tiempo y tranquilidad. Y en cuanto al segundo entrenador, la intención de Pepe es contar con los servicios de un ex jugador que tiene un gran cartel en Sarriá y que volverá con los ojos cerrados a la que un día fuera su casa. Ello no significa que o bien García Andoín o bien Juanjo vayan a abandonar sus cargos, ni mucho menos. El propio Pepe Mauri se encargará de hablar con ambos para tratar de su actual situación.

Pero volvamos a la que fue la "première" de Pepe en la sala de prensa de Sarriá. Mauri no desaprovechó la ocasión para solicitar el apoyo de la afición que sin duda tendrá como quedó palpablemente demostrado anoche al término de la reunión de las "penyes".

La salvación no es un sueño

"Nuestra hinchada debe comprender que juega un papel importantísimo en nuestra salvación. Soy consciente de que entre la masa social se me tiene un cierto cariño y que poseo también un carisma entre el socio de a pie. Y aprovechándome de ello, no dudo en solicitar desde aquí que estos sentimientos se reflejen en la grada, en forma de apoyo indesmayable a los jugadores que, seguro, no defraudarán a nadie. ¿La salvación, un sueño? No quiero pensar así", afirmó.

El objetivo de Mauri está muy claro: "Que el Español gane cuan-

tos más puntos mejor. Mi futuro está en manos de la junta, que puede decidir libremente. Y repito que jamás tendré un 'no' para ellos".

Hablando de un tema mucho más concreto, de sus planes para el choque ante el Athletic, apuntó que "necesito todos los jugadores que estén en condiciones de saltar al césped. No, no tengo la alineación decidida. Y antes de adoptar cualquier decisión hablaré con Clemente, con quien se puede dialogar pese a que a primera vista pueda parecer lo contrario. Pero estoy bastante al día del estado de los jugadores y entre esto y los informes de Clemente, decidirá lo más conveniente".

El banquillo españolista no es nuevo para Pepe Mauri. Ya lo ocupó cuando la directiva blanquiazul cesó de su cargo a Pepe Santamaría. En aquella oportunidad dirigió al equipo en la eliminatoria de Copa que disputó con el Deportivo de La Coruña así como en el Trofeo de Badajoz, del que se proclamó campeón derrotando en la final... al Athletic de Bilbao, ante el que se medirá precisamente mañana. En otra ocasión asumió toda la responsabilidad del banquillo, con ocasión de una indisposición de Santamaría. El equipo, bajo su mandato, arrancó un valioso positivo del Luis Casanova. Ahora, tras siete años como jugador y diecinueve como técnico, doce de los cuales en calidad de segundo entrenador, a Pepe Mauri se le presenta toda una papeleta: salvar al Español. Por entrega, dedicación y cariño, seguro, no quedará.

PRESENTACION, ENTRENAMIENTO Y CONCENTRACION

Pepe Mauri será presentado esta mañana a los jugadores como su nuevo entrenador. El acto tendrá lugar a las once menos cuarto y al mismo acudirán tanto el presidente Antoni Baró como el ya cesado Javier Clemente. Serán, lógicamente, unos minutos estrictamente protocolarios porque la figura del nuevo técnico es ya de sobras conocida por la totalidad de la plantilla blanquiazul.

Acto seguido, y alrededor de las once y cuarto de la mañana, dará inicio el primer entrenamiento de la "era Mauri", tras el cual se conocerá la lista de convocados para la trascendental cita de mañana ante el Athletic. Por la tarde, concentración en el hotel habitual, al que se regresará al término del encuentro con los "leones".

Mauri desea alejar en la medida de lo posible a sus hombres de toda la "movida" que comporta un relevo técnico y es por ello que retoma la fórmula de la concentración "avant-match", apenas utilizada bajo la égida de Clemente.